

ARTESANÍAS DE CHILE

La región de Chile cuenta con grandes artistas artesanos que siguen transmitiéndose los conocimientos de generación en generación para confeccionar típicas artesanías del país.

ISLUGA

En esta región se lleva a cabo, principalmente, artesanía textil que es confeccionada en telares antiquísimos. La materia prima por excelencia para estas creaciones son las lanas de auquénidos y ovinos. También se realizan hilados a mano.

TOCONAO

Se trata de un pueblo situado entre el solar de Atacama y la altiplanicie, donde habitan artesanos que se dedican a tallar figuras con piedra toba, material volcánico de color blanco. En Peine hacen obras maestras en madera de cactus.

ISLA DE PASCUA

Allí podemos encontrar hábiles y rápidos talladores que emplean la azuela y el formón para hacer trabajos en madera. También recurren a la piedra volcánica y huesos de ballena. Las mujeres hacen collares, pendientes y brazaletes con concha marina.

POMAIRE

Ubicado en la región metropolitana, en este pueblo se trabaja, casi exclusivamente, la cerámica de arcilla roja, delgada, bien bruñida y cocida. Asimismo, se confecciona en la capital, la cerámica de las Monjas Clarisas locitas perfumadas hechas con arcilla, caolín y arena fina, perfumada con fórmulas secretas que datan del Siglo 17.

QUINAMÁVIDA

En esta zona, al interior de Linares, es usual encontrar típicos tejidos confeccionados en telar. Se hacen mantas, colchones y frazadas de lana de oveja. En Rari más hacia la cordillera, se hacen miniaturas tejidas en crin de caballo y fibras multicolores.

Los artículos que suelen comprar los turistas cuando se visita el país son los productos artesanales como los tejidos o los objetos decorativos hechos de cobre.



NINHUE

Es una localidad famosa por sus "chupallas" tejidas con paja de trigo.

QUINCHAMALÍ

Se fabrica la cerámica oscura, mezcla de arena y arcilla, teñida al humo, trabajada a mano y cocida al suelo.

HUALQUI

Aquí es muy común encontrar lugareños tejiendo cestos de fibras vegetales como el "coirón" y el "chupón".



Artesanía chilena, los diseños cuadrados son volantines y los telares son del norte, las figuras de maderas son pascuenses y mapuches

CAUTÍN

En esta localidad se produce, principalmente, tejidos que guardan el estilo de la cultura mapuche. Son de lana de oveja e hilados a manos, tal como se hacía primitivamente. Tiene colores naturales y decoraciones teñidas con antiguas técnicas (Tinturas de raíces, tallos, flores, maderas u hollín). Asimismo se fabrican joyas en platería trabajadas a mano.

VILLARRICA

Se trabajan las maderas nativas, labrándolas con azuela, especialmente para uso utilitario: bandejas, platos, cucharas.

SAN JUAN DE LA COSTA

Se hace cestería en "boqui", especie vegetal trepadora, muy dura.

CHILOÉ

Aquí se pueden encontrar los típicos ponchos y frazadas chilotas, tejidas con lana de oveja hilada a mano y trabajada en telar horizontal y al suelo.

QUINCHAO, CHONCHI Y QUELLÓN

Son famosas por estos trabajos y también por la cestería en "ñocha", "coirón", "junquillo" y "quiscal"; y por los barcos de maderas nativas, como el lingue.